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ATA DA REUNIÃO 02/2024 

ENTIDADES 

REPRESENTATIVAS  

NOME TITULAR  SUPLENTE  

Secretaria Mun de Meio Ambiente  Joaquim D. F. Filho Presente  

Secretaria Mun de Meio Ambiente Amanda F Lucke  Ausente 

Secretaria Mun de Meio Ambiente Stephanie F. Rocha  Presente 

Serviço Autônomo de Água e 
Esgoto (SAEE) - Cordeirópolis 

Adriano Malosso 
 

Presente  

Serviço Autônomo de Água e 
Esgoto (SAEE) - Cordeirópolis 

Rafael Cocco  Ausente 

Secretaria M de Serviços Públicos José Carlos Sabino Ausente  

Secretaria M de Serviços Públicos Mariani Ap Bertanha  Ausente 

Secretaria Municipal de Educação  Poline Diório Levy Ausente  

Secretaria Municipal de Educação Gionana C R de Nadai  Ausente 

Secretaria M de Desenvolvimento 

Econômico Sustentável  

Luis H C Panaggio 

 

Ausente  

Secretaria M de Desenvolvimento 

Econômico Sustentável 

Jovail José Zaia  Ausente 

Secretaria Municipal de Saúde Alceu da S Guimaraes Ausente  

Secretaria Municipal de Saúde Daiane Marques  Ausente 

Secretaria Municipal de Governo e 

Segurança Pública 

Cássia de Moraes 

 

Ausente  

Secretaria Municipal de Governo e 

Segurança Pública 

Marinaldo L Philomeno  Ausente 

Associação Paulista de Cerâmicas 

de Revestimento - ASPACER 

Luis F Quilici 

 

Ausente  

Associação Paulista de Cerâmicas 

de Revestimento - ASPACER 

Almir Guilherme  Ausente 

OCAS Priscila A Burati Ausente  

OCAS Natalia P da Silva  Ausente 

Assentamento XX de Novembro Fernanda Peruchi Presente  

Assentamento XX de Novembro Silvana Ap O Tomazela  Ausente 
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Centro de Citricultura "Sylvio 

Moreira" 

Debir Naves Gomes 

 

Ausente  

Centro de Citricultura "Sylvio 

Moreira" 

Vandeclei Rodrigues  Ausente 

Associação de Agricultora e 

industrial de Cascalho; 

Marcos A Peruchi 

 

Ausente  

Associação de Agricultora e 

industrial de Cascalho; 

Aguinaldo Celotti  Ausente 

Associação de Moradores de 

Cascalho 

Stevão A Verissimo da 

Silva 

Ausente  

Ordem dos Advogados do Brasil - 

OAB 

Vilma Peramezza 

 

Presente  

Ordem dos Advogados do Brasil - 

OAB 

Ursula Gonçalves de 

Freitas 

Presente  

Associação Comercial e Industrial 

Agropecuária - ACIAC 

Bruna Rafaela Vidoretti 

 

Presente  

Associação Comercial e Industrial 

Agropecuária - ACIAC 

Rosangela R Mello  Ausente 

Lions Vagner R Figueira Ausente  

Lions Rodrigo C Pinheiro  Ausente 

 

Aos oito dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e quatro, com início às dezesseis 

horas e dez minutos, por meio da plataforma Zoom 

https://us02web.zoom.us/j/81433593000?pwd=M01QOU9reE9TaTI0d2JNczZ4VDJ0dz09, 

fora realizada a 2ª reunião do ano de 2024, promovida pelo COMDEMA, atendendo as 

seguintes pautas: 1 – Atualização do curso para conselheiros; 2 – Plano Local de Ação 

Climática – PLAC; 3 – Recuperação bacia do Barro Preto. Aberta a palavra, a presidente do 

COMDEMA, a Sra. Bruna Vidoretti, fez os agradecimentos, a apresentação das pautas e 

solicitou o início das discussões sobre as mesmas. 

 O Sr. Secretário de Meio Ambiente, informou aos presentes: 1 – Atualização do curso para 

conselheiros e 2 – Plano Local de Ação Climática – PLAC; a) comunicou que o curso será 

abordado juntamente com o Plano de Ação Climática e a importância da participação popular 
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em construções de políticas públicas; b) Divulgou o cronograma do curso e das audiências 

públicas.  

 

 

3 – Recuperação da microbacia do Barro Preto, a Sra Stephanie Fernandes Rocha fez as 

atualizações sobre o tema, a) informou da reunião feita na Casa da Agricultura juntamente 

com a Sra Bruna Vidotretti, Sr. Roberto Leitão e o Sr. Jovail José Zaia, com o objetivo de 

identificar proprietários da microbacia e os contatos dos mesmos, b) o município de 

Cordeirópolis está com prioridade alta na classificação do edital do PCJ, para obtenção de 

recursos afim de contatar uma empresa para fazer a prospecção da área referente a 

microbacia do Barro Preto, c) foi realizado uma reunião com a Sra Flávia, representante da 

USJ – Açúcar e Álcool, informando a empresa sobre o estudo da USP e a necessidade dos 

proprietários da área ajudar na recuperação dessa microbacia, d) a Sra Flávia, solicitou que 

fosse enviado por e-mail o estudo da USP e um oficio mencionando quais demandas a 

Secretaria de Meio Ambiente requer a USJ, e) foi enviado pela Sra Stephanie F Rocha o 

estudo da USP e o oficio, solicitando a USJ as seguintes informações: 

I. Quais são as práticas agrícolas utilizadas nos plantios de cana de açúcar em 

Cordeirópolis? Fertilizantes, corretivos e agrotóxicos etc; 
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II. A empresa realiza aplicação de vinhaça, fertirrigação? Se sim, a quanto tempo? Além 

da vinhaça, utiliza-se outros insumos oriundos da produção de açúcar e álcool, como 

cinzas, fuligem e tortas de filtros? 

III. A Empresa possui cronogramas de vistorias e manutenções contínuas das curvas de 

nível nas áreas cultiváveis e cacimbas nos carreadores e estradas rurais? Se sim, 

pode nos encaminhar? Se sim, é possível aumentar as vistorias e manutenções e/ou 

identificar possíveis correções do solo?; 

IV. Além das curvas de nível, a empresa possui outros métodos de conservação do solo? 

V. A empresa possui controle das Áreas de Preservação Permanente - APP e Reserva 

Legal? Se sim, possui mapas, catálogo e monitoramento contínuo das áreas próprias 

e dos fornecedores? 

VI. Outros esclarecimentos que possam contribuir para recuperação das bacias.  

 

f) foi informado pela Sra Flávia que a USJ obteve novas propriedades em Cordeirópolis uma 

delas com a necessidade de recuperação ecológica, situada dentro da microbacia do Barro 

Preto, essa mesma área contará com a recuperação de 0,5ha pela Prefeitura de 

Cordeirópolis referente a compensação ambiental do anel viário. 

 

Não havendo nada mais a tratar, a Presidente do COMDEMA encerra a reunião às dezenove 

horas e quarenta e cinco minutos. 

 

Cordeirópolis, 16 de maio de 2024 

 

 

 

 

Bruna Rafaela Vidoretti 

PRESIDENTE  

 

 


